

熱く 羽ばたけ 大潟っ子

白鳥



校長通信  
大潟村立大潟中学校  
令和6年8月26日(月)発行  
NO.3 文責:小玉 克男



学校教育目標 : 高い志と思いやりの心を持ち、自ら学びたくましく生き抜く生徒の育成  
~笑顔と感動のあふれる大潟中~

## 秋田県吹奏楽コンクール金賞受賞!



7月27日(土)、あきた芸術劇場ミルハスにおいて行われた第66回秋田県吹奏楽コンクールの中学生小編成の部において、本校吹奏楽部が見事金賞を受賞しました。さらに、上位3校のみが出場できる、東北吹奏楽コンクールへの出場権を獲得しました。

演奏した曲は、R. シシー作曲、組曲「虫」よりで、虫の様々な状況を豊かに表現していました。小編成の部は演奏者が25名までというカテゴリーですが、本校吹奏楽部は13人で、許容人数の半分ほどです。そこで、一人でいくつもの楽器を掛け持ちで演奏するなど、工夫しながらの演奏でした。13人で演奏しているとは思えないほどの迫力があり、圧巻の演奏でした。

### 東北吹奏楽コンクールへの出場

第67回東北吹奏楽コンクール(中学生小編成の部)は、令和6年9月8日(日)に、岩手県奥州市文化会館で開催されます。年度当初の予定では、9月7日(土)に大中祭を実施する予定でしたが、大中祭が終わってからコンクールに向かうことには、とても無理があります。7月のPTA全体会の際にもお話ししたとおり、吹奏楽部がコンクールで実力を十分発揮できるよう、大中祭を9月11日(水)に変更して開催することとしました。平日開催となり、例年とは違う動きになりますが、ご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 野球部躍動! 全県少年野球大会



7月24日(水)から開催された第90回記念全県少年野球大会に出場した本校野球部は、1回戦、長沼球場にて湯沢北中と対戦し、延長タイブレークの末、4-7で惜敗しました。

24日は雨のため17時から試合が始まりました。両校とも力を発揮し、1点を争う好ゲームとなりました。7回終了時、3-3の同点のまま日没サスペンデッドとなり、翌25日の午前9時から継続試合が行われることになりました。延長8回表、4点を失い、8回裏の攻撃では1点を返しましたが、反撃もそこまででした。残念ながら敗れましたが、一人一人の選手が持ち味を出すことができた試合だったと思います。選手の皆さん、お疲れ様でした。

開始時間が遅れたこともあり、応援の生徒も少なくなりましたが、最後まで大きな声で応援してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。



## 新任のALTを紹介します!



1学期の終業式では、ジョン先生とお別れすることになりましたが、新しい先生をお迎えすることができました。名前は、Elaine (エレイン・

)先生です。カナダのトロント市出身で、生物学や環境科学が専門とのこと。学生時代はバスケットボールやバドミントンに取り組み、趣味はハイキングなどということでした。生徒の皆さん、ぜひいろいろなことを質問してみてください。

Hello, Ogata-mura Junior High! I'm Elaine from Canada, and I'm excited to be your new ALT. I love hiking, playing Animal Crossing, listening to a mix of music such as j-pop and jazz, and also hanging out with friends and family. My background is in biology and environmental sciences, so I'm really interested in learning about Ogata-mura's nature and culture. I'm here to help you with your English in fun and interactive ways, and I hope to make our classes enjoyable and engaging. I'd also love to learn more about your lives and experiences in Japan. Please be patient with my Japanese, and don't hesitate to say 'Hi' if you see me around. I'm looking forward to meeting you all!

大潟中学校の皆さん、こんにちは! 私はカナダ出身のエレイン・です。皆さんの新しいALTになれてとても嬉しいです。ハイキング、どうぶつの森、Jポップやジャズなどの音楽を聴くこと、そして友達や家族と過ごすことが大好きです。私は生物学と環境科学を専攻しているので、大潟村の自然と文化について学ぶことにとても興味があります。私は楽しくインタラクティブ(双方向的、対話的)な方法で皆さんの英語力向上をお手伝いし、授業を楽しく魅力的なものにしたいと思っています。また、皆さんの日本での生活や経験についてももっと知りたいと思っています。私の日本語に我慢強く接してください。私を見かけたら遠慮なく「こんにちは」と声をかけてください。皆さんにお会いできるのを楽しみにしています!